ほれ出木まら山憩



夢見平水芭蕉

が 時 客 ス

か思の晴な声身 しており、

ました。その時はすでらおうと日々森林に公山の恵を皆さんに提供 を ており、軌がしていた時が のところで食堂を営が現在の笹ヶ峰高原 た時代をおけれ 道 か道  $\mathcal{O}$  $\mathbb{Z}$ 見 んでも時休 多くのは 地を夢見れる。 あり、整備の方法を日夜考えていまずかに分かるのみの雑木林、竹林でしかし、この森林は、軌道敷がわい、遊歩道を造ることを考えました。多くの皆さんに楽しんでほしいと思と名づけました。この素晴らしさをと名づけました。この素晴らしさを と名づけまし る 見心 記憶しています。後園となっており、感極地帯に出ました。 地億のし 地として『夢見平』 は 光間違えるほど ひ入った時に夢 後にこの 感動を覚

しあず

た。

スキー人口が減少し、登山ができ客の減少が地域の悩みとなっており、 時同じくして社会は、まさに森林浴 時同じくして社会は、まさに森林浴 で大打山の高山植物の花園を見て心 「火打山の高山植物の花園を見て心 「火打山の高山植物の花園を見て心 「大打山の高山植物の花園を見て心 「大打山の高山植物の花園を見て心 されだ / )、 さ者や子どもさんは、その素 はましたし、登山ができ て 来

います。
「生話をしたお客を増やすことが地域が、これからはグリーン シーズンが<sup>4</sup> とのおれ い」とのおれ 増やすことが地域の発展にはれからはグリーンシーズンののお願いがあり、「ホワイトのお願いがあり、「ホワイトが集まるので話しをして欲し を覚えて

月をかけて現な成3年に整備に係機関等のご開がボランティア その時に集れ にこぎつけ 備に着手し、約3年の歳こ理解をいただく中で平イアとして協力され、関集まった約40人の皆さん 在の ました。 4 キロトル 遊歩道

開設当初、あるペンション 開設当初、あるペンション が沖縄県の出身ということも だいたにもかかわらず散策さ さんからは「こんな素晴らし さんからは「こんな素晴らし ろはない」と絶賛いただいた あみになり、 身ということもああるペンション経 な素晴らしいとこらず散策された皆いた折、雨が降っ ŋ, 営者

と思います。 と思います。 と思います。 と思います。 備につながっその後の整 後の 不ている イの域来歩 を



ヅミトンネル

です。 と言う「おもてなし企画」も展開中安にお疲れの体を癒していただこう絵図が完成すると、妙高の温泉で格 図を完成するスタンプラリーを始め、ス内にポイントを設けて遊歩道の絵高市の魅力を堪能いただくためにコー うと8\*ロバコー いておりますが、ユースが本杯の恵みを一緒に 今では、 多くの皆さんが訪れ 一緒に楽しんでいただくの皆さんが訪れて、 じました。

楽しめるどこにも負っ見平遊歩道は、森林 妙高も続 

です。だれなから: ただきたいと会員から妙高の自然を